

Protokoll vom 20.05.2019

TOP 00: Emo-Runde

TOP 01: Formalia

- Anwesende: Lennart, Philipp, Nico, Emily, Leonie, Kevin, Max, Joe
- Feststellung der Beschlussfähigkeit: gegeben
- Redeleitung: Philipp → Emily
- Protokoll: Max
- Termin der folgenden Sitzung: 03.06.2019
- Redeleitung folgende Sitzung: Emily
- Protokoll folgende Sitzung: Lennart
- Einkaufen: Lennart & Philipp
- Abstimmung des Protokolls vom 20.05.2019: 6/0/1

TOP 02: Finanzen

- Antrag TransLib: Antrag von Maximilian Hauer → Filmvorführung in der Nato am 13.6. (s. Antrag von Sitzung von vor wenigen Wochen) → Empfehlung: 5/0/1; Abstimmung: 3/0/1
- Antrag Muslimische Hochschulgruppe zum Ende des Zuckerfests zur Förderung von Speisen & Getränken → können wir aber nicht fördern → anderer Posten muss beantragt werden

TOP 03: Gremien

- **StuRa:** Nico geht hin (u.a. Rechenschaftsbericht zum Campusfest, Abstimmung zum innereuropäischen Flugverbot zu Veranstaltungen → Anregungen: Antrag soll rückwirkend greifen, damit im Campusfest aktive Menschen nicht aus eigener Kasse blechen müssen; Ausnahme für UK & weitere Insel(länder) plus Türkei (z.B.): hierbei CO2-Kompensation verpflichtend; mögliche Verpflichtung, dass aus Nachbarstaaten keine Flugkosten übernehmend → Nico formuliert noch Änderungsantrag & schickt in Gruppe)
- **I-Rat:** Vorschlag Politische Bildung liegt nun im Rektorat, Anhörung Professur Internationale Beziehungen noch vor Sommerpause, ALLE Lehramt-Studis müssen ab sofort ein 5LP-Modul zu Politischer Bildung & Digitalisierung belegen - 600 (!!!) pro Semester, Raum 2.020 wird komplett renoviert (Kosten: lasche 250.000€ mit Simultan-Übersetzungsanlage, aber nach wie vor OHNE Fenster – Äquivalent: halbe Professor*innen-Stelle für 5 f****-Jahre!!!); Ersti-Woche: 8.10. um 11 Uhr Zentrale Einführungsveranstaltung, 6.11. 13:15 Mittagsrunde
- **Berufungskommission PB:** Diskussion der Punkte → Konsens, dass über LA-Ausbildung herausgehend, ABER Problem: Ausbildung der 600 LA-Studis pro Semester durch ebenjene Professor*in???
- **Berufungskommission IB:** 3 Sitzungen insgesamt, beginnend ab 03.06.; Joe will anregen, dass mögliche 4. Sitzung erforderlich, eigens für Lehrkonzepte zu verschiedenen möglichen Veranstaltungen → hierfür 4-stufiges Verfahren sinnvoll, wie wir als FSR konkret aktiv

werden können; Vorsingen: 2. Juliwoche Montag & Dienstag (08. & 09.7.) → hierfür zu mobilisieren von allen!; für uns interne Vorbereitung ab Anfang Juni angedacht

- Kriterien:
- **Treffen mit Studiendekan:** Treffen aller FSRä der Fakultät, 13-15.00 Uhr im GWZ am 03.07 (in 4.115).: Evaluationen, Qualitätsmanagement, Rücktritt gewählter Studierender aus Gremien → Rückmeldung von 2-3 Studis pro FSRä erforderlich: Emily, Lennart & Max am Start → müssen noch bis 15.6. Fragen raushauen zu Studiendokumenten & Qualitätsmanagement

TOP 04: FSR Aktivitäten

- **PoWi-Früh:** Treff 8.30 Uhr am Aldi – wäre ideal, wenn jede*r wenigstens eine halbe Stunde da wäre
- allgemeineres Problem(?) zu Besprechen für weitere Sitzungen: Beteiligung bei Aktivitäten, wo direkterer Studi-Kontakt, ausbaufähig – vielleicht mehr als Einheit auftreten?
- **Semesterfeier:** fast alles klärchen
- **Erstifahrt:** Haus Oberau = crappy replier; Philipp bleibt dran, ob Zeitfenster Ende Oktober/Ende November noch frei ist → inhaltliche Planung kann erst danach losgehen: hierfür noch Support gesucht
- **Uni-Wahlen:** Flyern, wo nur geht! & gezielt anreden, dass selbst initiativ kandidiert werden kann oder andere Namen ergänzt; Wahlvorstand: Timu nicht mehr, da selbst für Amt kandidierend;

TOP 05: Sonstiges

- Unklar, ob Träger geantwortet hat zur Anfrage Hochschulwahl/Exkursion
- Treffen wegen Informationstransfer zur FSR Arbeit: Fehlen noch wichtige Leute drauch (TRAGT EUCH EIN!)

TO DO's:

- müssen noch bis 15.6. Fragen raushauen zu Studiendokumenten & Qualitätsmanagement für Treffen mit Studiendekan